

ABSTRAK

Prastika, Septa. 2020. *Makna Konotatif dan Denotatif pada Karangan Deskripsi Siswa Kelas X SMK Baitul Hikmah Tempurejo Tahun Pelajaran 2018/2019*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing (1) Drs. Tanzil Huda, M.Pd., (2) Dr. Fitri Amilia S.S., M.Pd.

Kata Kunci : makna konotatif, makna denotatif, karangan deskripsi.

Makna tidak terlepas dalam bidang semantik karena dalam semantik menelaah mengenai makna. Salah satu jenis makna yaitu makna konotatif dan makna denotatif. Makna konotatif merupakan makna eksplisit atau makna yang bukan sebenarnya dalam suatu karangan. Makna denotatif merupakan makna yang lazim diberi penjelasan sebagai makna yang sesuai dengan kenyataan. Karangan deskripsi merupakan salah satu contoh karya sastra. Dalam karya sastra penggunaan makna konotatif dan denotatif ini sangat diperlukan karena untuk memperindah hasil karangan.

Permasalahan yang muncul dalam penelitian ini yaitu bagaimana makna kata konotatif dan denotatif dalam karangan deskripsi siswa kelas X SMK Baitul Hikmah Tempurejo 2018/2019. Tujuan penelitian ini yaitu mendeskripsikan makna kata konotatif dan denotatif dalam karangan deskripsi siswa kelas X SMK Baitul Hikmah Tempurejo 2018/2019.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Data penelitian ini adalah makna kata konotatif dan denotatif yang terdapat dalam karangan deskripsi siswa kelas X SMK Baitul Hikmah Tempurejo 2018/2019. Sumber data yang digunakan berupa karangan deskripsi siswa. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan teknik observasi dan dokumentasi. Instrumen peneliti ini adalah peneliti dan alat bantu berupa tabel. Teknik analisis data yaitu menggunakan teknik padan referensial.

Hasil analisis data menunjukkan terdapat 2 makna konotatif tinggi, 2 makna konotatif ramah, 2 makna denotatif referensial dan 2 makna denotatif nonreferensial. Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi media pembelajaran menulis karangan deskripsi.

